

Ansprechperson: Dr. Sebastian Ziller
E-Mail: s.ziller@bzaek.de

Mitarbeit bei der Entwicklung eines Expertenstandards „Förderung der Mundgesundheit in der Pflege“



Um Pflegefachkräfte bei der Verbesserung der Mundgesundheit von Pflegebedürftigen zu unterstützen, sind Leistungsniveaus abgestimmt worden, welche in Form eines Expertenstandards zur „Förderung der Mundgesundheit in der Pflege“ im Mai 2021 nach zweijähriger Arbeit als Entwurf vorgestellt wurden.

Zentrale Erkenntnisse aus der Umsetzung unserer Highlight- Aktivität



Die Expertenstandards haben sich als wichtiges Instrument zur Qualitätsförderung in der Pflege etabliert und über die Jahre ein hohes Nachfragepotential entwickelt. Der Expertenstandard „Förderung der Mundgesundheit in der Pflege“ wurde wie seine Vorgänger leitlinienanalog entwickelt und konsentiert. Der Expertenstandard ist ein wesentlicher Baustein auf dem Weg hin zur Verbesserung der Kompetenzen der Pflegefachkräfte in den Bereichen Mundhygiene und Mundgesundheit. Im Herbst 2021 begann seine modellhafte Implementierung in unterschiedlichen Einrichtungen des Gesundheitswesens.

